



# さくらぐみだより

少しずつ風が涼しく感じられるようになり、秋の訪れを感じる季節になりました。いよいよ2学期が始まります！長期休暇、休園明けでなかなか本調子でないお子さまもいるかもしれませんが、生活リズムを少しずつ思い出しながら、元気いっぱい子どもたちと過ごしていきたいと思えます。2学期もどうぞよろしくお願いいたします！



## 2学期は楽しいことがいっぱい！

1学期は年中に進級し、たくさんの成長がありました。遊びの中で、1人で遊ぶよりも友だちと遊ぶ方が楽しい！友だちと遊ぶことで味わえる楽しさや嬉しい気持ちを知ったさくら組の子どもたちです。2学期は行事を友だちと楽しむことで、個人だけでなくクラスとして成長できるように過ごしていきたいと考えています。1人ではできないことも、友だちとやるからできる、友だちと力を合わせることで勝った時、できた時に嬉しい気持ちももっと感じることができるよう保育をし、行事に取り組めるようにしていきます。また昨年のことを思い出しながら、期待付けをし、楽しんでいけるよう保育を進めていきます。また、着替えや支度、道具棚の整頓など、身の回りのことも自分から行えるよう、意識していきます。おうちでもぜひ、着替え、脱いだものの始末など、自分でやってみよう声をかけてみてください。そしてできたらたくさん褒めてあげてください♪



## 運動会がんばるぞ！

2学期1つ目の大きな行事は運動会です！今年の運動会はオリンピックをテーマに行います。題してすみれンピック♪昨年よりも、友だちと頑張る姿を見てもらえるようみんなで体を動かして遊んでいきたいと思えます。かけっこや団体競技…勝ったら嬉しい、負けたら悔しいという気持ちを友だちと感じ、競争心をもって競技に参加できるようにしていきます。保育の中でも競い



合う場面を作り友だちを応援したり、励ましたり心の成長にもつなげていきたいと思えます。「スーパーあかチーム」と「パワフルあおチーム」に分かれてオリンピックの選手たちのように速く、力強く、そして仲間と一緒に勝利を目指して頑張ります。